Pressenotiz Wochen-Anzeiger Hilden 25. Juli 2009

XStörer am Elbsee Übergriffe auf Personen und Natur

Vereins Wohnweiler Elb, Detlef Mehlmann, schilderte in einer Mail die Situation am Ufer des Elbsees. Zunehmend falle eine kleine Randgruppe mit Baseballschlägern durch nächtliche Ruhestörung, Sachbeschädigung und Übergriffe auf Natur und Personen auf. Dabei seien Kanuten mit Steinen beworfen und zwei Zäune zerstört worden.

Der See und die Uferbereiche gehören zur Stadt Düsseldorf, der Wohnweiler Elb zur Stadt Hilden. Entsprechend sind jeweilige Polizeibehörde und die

Hilden. Der Vorsitzende des städtischen Ämter zuständig. In Vertretung von Bürgermeister Günter Scheib übernahm Horst Thiele die Angelegenheit. Er vereinbarte gemeinsam mit dem. Beigeordneten Gatzke und Sportamtsleiter Skalnik aus Düsseldorf, innerhalb von zwei Wochen einen neuen, massiven 350m langen Zaun zu errichten; die Kosten teilen sich beide Städte

> Beide Kommunen wollen nun in einer städteübergreifenden Ordnungspartnerschaft die Probleme in den Griff bekommen. Zudem laufen Gespräche mit der Polizei.